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COMISSÃO DE OPERACIONALIZAÇÃO DO PROCESSO DE CONSULTA PARA DIREÇÃO DA 

ESCOLA DE NUTRIÇÃO (GESTÃO MAIO DE 2025 A MAIO DE 2029)

Ata da Reunião da Comissão de Operacionalização do Processo de Consulta para 
Direção da Escola de Nutrição (Gestão maio 2025 a maio de 2029) da Universidade 
Federal do Estado do Rio de Janeiro, realizada no dia trinta e um do mês de março 
do ano de dois mil e vinte e cinco, às treze horas de forma remota online. Estavam 
presentes  os  Membros  da  Comissão  eleitos  pelos  Colegiados  dos  Cursos  de 
Graduação em Nutrição Integral e Noturno da Universidade Federal do Estado do 
Rio de Janeiro, e designados pelo Senhor Decano pela Portaria número 004, de 28 
de  março  de  2025,  para  constituírem  a  referida  Comissão,  a  saber,  Docentes: 
Professora  Valéria  Cristina  Soares  Furtado  Botelho,  Professora  Glória  Regina 
Mesquita  da  Silveira;  Técnicos-Administrativos:  Adriano  de  Carvalho  Ricardo, 
Viviane  Monteiro  Pereira  e  Discentes  Rachel  Leão  Santana  da  Costa  e  Allan 
Matheus Soares da Silva.  Os pontos de pauta foram: instalação da Presente 
Comissão, Eleição para a Presidente da Comissão e Eleição para Secretária da 
Comissão. Dando início à reunião, a Professora Valéria de forma voluntária iniciou a 
reunião passando ao primeiro ponto de pauta que tratou da Instalação da presente 
Comissão e orientação quanto ao trabalho a ser realizado pela mesma. A Professora 
Valéria orientou quanto a leitura dos seguintes documentos: Normas do Processo de 
Consulta  à  Comunidade  para  Indicação  de  Dirigente  da  Escola  de  Nutrição  da 
Unirio, Período Maio de 2021 à Maio de 2025, e Resolução número 4056, de 19 de 
fevereiro  de  2013,  que  dispõe  sobre  as  Normas  do  Processo  de  Consulta  à 
Comunidade da UNIRIO de Dirigentes de Centro Acadêmicos, Escolas e Institutos. 
A leitura destes documentos se faz importante para orientação e a elaboração do 
documento  com  as  Normas  do  Processo  de  Consulta  à  Comunidade para  a 
indicação de Dirigente  da Escola  de Nutrição,  gestão 2025 a  2029.  A seguir,  a 
Professora  Valéria  tratou  do  segundo  ponto  de  pauta,  que  foi  a  eleição  para 
Presidente  da presente Comissão.  A Professora  Valéria  Cristina  Soares Furtado 
Botelho foi eleita para Presidente da Comissão de Operacionalização do Processo 
de Consulta para Direção da Escola de Nutrição (Gestão maio de 2025 a maio de 
2029) da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro por unanimidade por 
todos presentes na reunião.  A professora Glória  Regina Mesquita  da Silveira  foi 
eleita  também  por  unanimidade  para  suplente  da  Presidente  da  Comissão  de 
Operacionalização.  A  seguir,  como  terceiro  ponto  de  pauta,  o  técnico-
administrativo  Adriano  de  Carvalho  Ricardo  se  candidatou  para  Secretário  da 
referida Comissão, sendo sua candidatura aprovada e  o mesmo sendo eleito por 
unanimidade por todos presentes na reunião. O discente Allan Matheus Soares da 
Silva foi eleito suplente de Secretário da Comissão de Operacionalização. Após a 
eleição, os presentes acordaram sobre a leitura dos Documentos orientados pela 
Professora Valéria e a Comissão aprovou por unanimidade uma nova reunião para o 
dia sete de abril do corrente ano, às quatorze horas, tendo como pontos de pauta a 
discussão dos documentos lidos para início da elaboração das Normas do Processo 
de  Consulta  à  Comunidade para  indicação  de  Dirigente  da  Escola  de  Nutrição 
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(gestão de maio de 2025 a maio de 2029), deliberação do Calendário de Reunião da 
presente Comissão e aprovação da Ata da reunião realizada no dia trinta e um de 
março  do  referido  ano.  A  Professora  Valéria  informou  que  haverá  uma  reunião 
ordinária de Colegiados de Curso da Escola de Nutrição no dia quatorze de abril do 
corrente ano, mas que, devido ao pouco tempo que temos para a operacionalização 
da Eleição, talvez seja necessário realizar uma reunião extraordinária para serem 
aprovadas as Normas da referida Eleição e o Calendário  a ser  proposto  para a 
mesma. A Professora Valéria colocou que irá entrar em contato com a direção da 
Diretoria de Tecnologia da Informação e Comunicação (DTIC), para avisar sobre o 
processo de eleição da Escola de Nutrição, que será realizado exclusivamente por 
meio  eletrônico.  A  seguir,  nada  mais  havendo  a  tratar  e  nenhum  membro  do 
Colegiado  desejando  fazer  uso  da  palavra,  a  senhora  Presidente  da  Comissão 
encerrou a reunião, e eu Adriano de Carvalho Ricardo, lavrei a presente Ata, que vai  
assinada  por  mim  e  pela  Senhora  Presidente  Valéria  Cristina  Soares  Furtado 
Botelho. Escola de Nutrição, 31 de março de 2025.

52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66


		2025-04-07T15:47:17-0300




